

飯盛物語 2



学校教育目標

「命をだいに 人をだいに 自然をだいに美しく」

～やる気(心) 思いやりの心 たくましい心の育成～

飯盛中テーマ「自立 創造 貢献」

R6年度の合言葉「日々前進！」

～昨日の自分よりもさらに一歩前へ！～

第3話 令和6年5月9日発行

校長 池田英二

少しばかり時が経ちましたが先日の歓迎遠足の模様をお知らせいたします。現在全校生徒は、5月19日(日)の体育大会に向けて日々頑張っている練習をしています。縦割りのソーラン節の練習にも気合が入ってきました。当日は、是非来校していただき声援を送っていただければと思っています。どうぞよろしく願いいたします。



4月26日(金)飯盛中学校歓迎遠足！

曇天の空のもと、結の浜マリパークに歓迎遠足に行ってきました。昨年度は、雨天のため校内での歓迎遠足だったので、本年度は小雨決行で行うように事前に先生方とも確認をしました。この遠足の主な目的は、「新入生の入学を歓迎すること」です。私もあいさつで「新入生の皆さん、中学校生活は、小学校とは大きく異なる新しい生活です、新しい環境に慣れるまで不安や戸惑いを感じることもあるかもしれませんが。しかしそこは皆さん一人ひとりが成長できる絶好の機会です。これから一緒に頑張っていきましょう」と述べました。遠足のコースは、山道を通して、飯盛中⇒佐田⇒久保⇒御湯神さし登り口⇒川下⇒大門⇒結の浜の片道6kmの道のりを歩いていきました。到着後、ドッジボールと尻尾取りゲームのレクリエーションを楽しみながら行いました。しかし昼から雨が降り出し、天気予報でも降り続く予報でしたので、少し早めに出発して帰りは流れ解散にしました。本年度は、何とか歓迎遠足を結の浜マリパークで実施することができて良かったです。



解散式では、1年1組の林 由莉亜さんが、素晴らしい新入生代表のあいさつをされましたのでご紹介いたします。「今日は、私たち新入生のために歓迎遠足を実施してくださってありがとうございました。私たちは2週間前の4月9日に、期待と不安の気持ちで入学してきました。入学当初の不安は、今日までの先生方や先輩方のおかげで少しずつ小さくなっていきましたが、今日は、中学校で、初めての遠足だったのでとても不安でした。しかし先輩方の歓迎会がとても楽しくて、不安な気持ちも一気に吹き飛びました。私は、特に、ドッジボールが心に残りました。これからの中学校生活がとても楽しみになり、期待が膨らみました。まだまだ中学校のことが分からない私たちですが、引き続いて色々教えてください。今日は、本当にありがとうございました。」

【5月行事予定】

5月15日(水) 体育大会総練習
5月17日(金) 体育大会会場設営
5月19日(日) 飯盛中学校体育大会
5月20日(月) 体育大会振替休日
5月21日(火) 体育大会予備日

飯盛中学校体育大会5月19日(日)実施予定

○9:15開始 11:50終了予定

○雨天の場合は5月21日(火)実施

○19日(日)に実施できる場合は、車で来校される

保護者の皆様は、中学校下にありますナガサキロジスティクスの駐車場に駐車をお願いいたします。